

tragen werden, und es fehlte nicht viel, so wäre sie gestorben.

Sie erholte sich zwar, aber nur langsam, und der Arzt verbot ihr streng, jemals wieder zu tanzen, weil sie sonst gewiß sterben würde.

Da wurde Anna traurig, und seufzte: Ach hätte ich doch gehorcht, und wäre mäßig gewesen! — Die Reue kam aber leider zu spät.

---

## 6. Die Verleumderin.

---

Alle kleinen Mädchen fürchteten sich vor Nantchen, denn Nantchen war ein böses Kind, dem es ganz gleichgültig war, ob es vom Lehrer oder den Eltern über seine Unarten ausgezankt wurde, oder nicht. Nur vor Schlägen fürchtete sich Nantchen. Wenn sie davor sicher sein konnte, log und zankte sie, und schlug ohne Bedenken andere Kinder. Der schlimmste Fehler der Kleinen aber war die Neigung, ihre Gespielinnen bei den Eltern zu verleumden und anzuschwärzen. Dieß verstand sie so gut, daß sie selten entdeckt wurde und die verdiente Strafe erhielt.

Einstmals erging es ihr aber doch schlimm, und ihre Verleumdung kam an den Tag.

Sie spielte nämlich des Nachmittags mit andern